

**Musikgesellschaft Matzendorf | Welschenrohr**

präsentiert

# **THALERMUSIKPARADE.ch**

**Musikgesellschaft Matzendorf | Welschenrohr**

**23. September 2023**

**Matzendorf (SO)**

Wir



# bewegen



# Musik



Die Musik drückt das aus, was nicht gesagt werden kann und worüber es unmöglich ist, zu schweigen.  
Victor Hugo, französischer Schriftsteller, 1802-1885

## THALERMUSIKPARADE.ch

Sehr geehrte Damen und Herren

**Wir - bewegen - Musik**  
**Show – Wettbewerb – Streetfood.**

Diese drei Zutaten sind eine neue Mischung in der Thaler Kulturlandschaft. Hochkarätige Bands aus der Region und der gesamten Schweiz bieten Musik und Show auf der Strasse und messen sich dabei in einem musikalischen Wettbewerb mit zukunftsgerichteten Bewertungsmodellen. Parallel dazu findet das 1. Thaler Streetfood-Festival statt, welches über alle Grenzen hinausstrahlt und den Event einzigartig werden lässt.

Das Projekt  
**THALERMUSIKPARADE.ch**

Die Thaler Musikparade ist ein musikalischer Wettbewerb für Musikvereine und integriert sich in das Projekt der Thaler Musikwoche. Die bewusste Förderung neuer Bewertungsmodelle zu den traditionellen Wettbewerben ist einzigartig. Als spezielle Kombination wird das 1. Thaler Streetfood-Festival gemeinsam durchgeführt. So soll ein möglichst breites Publikum in den Genuss dieses einmaligen Events kommen.

Das Blasorchester und Gastgeber  
**Musikgesellschaft Matzendorf | Welschenrohr**

Kultur aus der Region- Kultur für die Region.

Das Markenzeichen der beiden Musikvereine seit mehr als 135 Jahren. Während nun schon vielen Jahren pflegen wir eine musikalische Zusammenarbeit, welche immer wieder von Erfolg gekrönt wird. Als regional verankerter Kulturträger liegt es uns am Herzen, unsere Freude und Motivation für die Musik einem möglichst breiten Publikum weitergeben zu können. Mit gezielter Jugendförderung können wir eine solide Basis für unsere beiden Vereine schaffen. Es ist uns ein Anliegen, den Charakter eines Dorfvereins zu erhalten, jedoch keine musikalischen Grenzen zu setzen. Mit neuen, innovativen Projekten versuchen wir immer wieder neue Wege zu gehen. Mit Erfolgen an Wettbewerben wie den 1. Plätzen am solothurnischen Blasmusikpreis 2007, Solothurnischen Kantonalmusikfest 2009 und 2014, Luzernischen Kantonalmusikfest 2010 sowie der Solothurn Marching Parade 2016 wird unser eingeschlagener Weg immer wieder aufs Neue bestätigt. Im Frühjahr 2018 führten wir anlässlich einer Konzertreise in Deutschland mit der SYMPHONICBAND.ch vielbeachtete Konzerte in Freiburg im Breisgau sowie dem Europapark in Rust auf.



Die musikalische Gesamtleitung  
**Johanna Begert**

Johanna Begert ist wohnhaft in Aarburg. Anfangs 2008 hat sie ihr Studium an der Hochschule der Künste Bern im Fach Blasmusikdirektion bei Prof. Ludwig Wicki mit Nebenfach Saxophon abgeschlossen. Zur Zeit leitet sie die Musikgesellschaft Matzendorf | Welschenrohr und spielt als Saxophonistin in einem Quartett sowie als freie Musikerin in diversen Orchestern mit. Für fünf Jahre hatte Johanna Begert die musikalische Leitung des Militärspiels Baden inne. Sie durchlief die militärischen Schulen ab 1998 bei der Schweizer Militärmusik in Aarau und wurde 2000 zum Offizier befördert. Als erster weiblicher Spielführer der Schweizer Armee leitete sie das Spiel Spital Regiment 5 und das Spiel Infanterie Brigade 5. 2004 erwarb sie an der Universität Bern das Patent als Bezirksschullehrerin in den naturwissenschaftlichen Fächern Mathematik, Physik und Chemie. Seit 2004 unterrichtet Sie an der Bezirksschule in Zofingen Mathematik und Chemie.



**Seid auch Teil dieses tollen Projekts und meldet eure Vereine jetzt an!**

[www.mgmtatzendorf.ch](http://www.mgmtatzendorf.ch)